

Almudena Grandes

escritora y periodista

Erase una vez Almudena Grandes, una joven que estudió geografía y historia en una gran escuela de Madrid .

Después de terminar sus estudios, empezó a trabajar escribiendo textos para las enciclopedías y trabajando algo en el cine.

En 1988, Almudena Grandes escribió y recibió un premio por su primer libro "Las edades de Lulu" es una obra erótica.

Sigue escribiendo muchos libros que generalmente defienden la ley, la memoria, la historia que es un tema delicado, especialmente sobre el momento de la dictadura pero también escribe para defender los derechos de la mujer y participó en la Huelga general del 8 de Marzo en Madrid en 2019.

Es una mujer valiente y comprometida que quiere participar en la construcción de un mundo mejor para las futuras generaciones.

----- Nació el 7 de mayo de 1960 -----

